

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Las lluvias aumentarán en abril y mayo](#)

▪ [Llegó la Minga para las marchas en Cali](#)

[Google News](#)

■ Fortalecerán jarillón

Países Bajos y el Valle adelanta alianza



Foto: Gobernación del Valle

[VALLE DEL CAUCA](#)

Martes 18 de Marzo, 2025

Con el fin de fortalecer el manejo técnico del Jarillón del río Cauca, delegados de los Países Bajos visitaron el Valle del Cauca con el fin de prestar su asesoría.

Así lo anunció la Gobernación del Valle, que informó que con el acompañamiento de expertos de Países Bajos, se exploran alternativas para fortalecer el manejo técnico, control y gobernanza sobre el jarillón del río Cauca, con el objetivo de conservar adecuadamente las obras de contención que previenen desbordamientos y reducen riesgos de inundación para los vallecaucanos.

Mesas de trabajo

El secretario de Gestión del Riesgo del Valle, Francisco Tenorio, informó que “hemos venido adelantando unas mesas de trabajo y también estamos adelantando un memorando de entendimiento con el ánimo de que podamos compartir experiencias de gestión del riesgo, especialmente en la protección

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Jóvenes fueron sorprendidos teniendo relaciones en el Bulevar del Río en Cali: portaban el uniforme del colegio](#)



[Nueva modalidad de robo en cajeros automáticos: instalan cámaras ocultas en tornillos](#)



[Papá y madrastra de 'Big Popa' fueron asesinados en Cali](#)



[Hoy llegó la Minga a Cali: vea las rutas de las marchas de este martes 18 de marzo](#)

de los diques, esto con el ánimo de hacer un acercamiento y de contar con toda la experiencia que tiene el reino de los Países Bajos en cuanto a lo que conocen frente al manejo del agua”.

Durante cuatro días de trabajo compartieron conocimientos y experiencias y se realizó un recorrido por las zonas del jarillón del río Cauca, en el que participaron organismos de socorro del departamento y de Cali.

Para Jeannette Van, asesora de Blue Deal del Gobierno de Países Bajos, que orienta parte de la jornada, este ha sido un trabajo de doble vía.

La experta indicó que “trabajamos en cuatro temas diferentes, y uno de ellos es la gestión de crisis. Estamos buscando muchas partes dentro del sistema y estamos aprendiendo de la CVC. Estamos realmente agradecidos de que partes como la Gobernación, Bomberos, Defensa Civil y Cruz Roja, participen de la jornada”.

Ante la temporada de lluvias la Gobernación del Valle mantiene un monitoreo permanente y acompañamiento a las oficinas de gestión del riesgo de los municipios sobre el comportamiento del río Cauca, en sus 380 kilómetros de recorrido por el departamento.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Obispo de Buenaventura pide más contundencia del Estado

Muy preocupado se mostró Monseñor Rubén Darío Jaramillo,...



Llamado a cuidar niños y ancianos en temporada...

Ante los cambios de temperatura en la temporada de lluvias que se...



Norte del Valle en la era de la fibra óptica

Con el fin de llevar fibra óptica a 17 municipios del norte del Valle del...